



日高山脈博物館だより

HIDAKA MOUNTAINS MUSEUM NEWSLETTER

通算 第31号 2015.4.

「スノーシューハイイクと自然写真の撮り方」開催しました。

前年度の日高山脈ネイチャーセミナー 2014, 最終の講座でした。

3月7日に、「冬の自然観察と、その自然をうまく記録に残しましょう」というテーマの下、開催しました。

内容としては、スノーシューをはいて、冬の自然観察を行ない、それを写真に収めるために、写真の撮り方やシチュエーションごとのカメラの操作方法などを、講師の指導のもと学習します。

今回は、野鳥の影の濃い、沢や山の中へ踏み入りました。気温が高く、雪も重く、スノーシューを履いていても歩きづらかったと思いますが、さまざまな野鳥や、アニマルトラック、冬芽の観察方法、それらを収める写真の撮り方などを学ぶことができました。あっという間の半日でした。

また、本年度も、ネイチャーセミナーをはじめ、日高山脈博物館自然体験事業を企画する予定です。日程などが決まりましたら、広報や当館のホームページなどでお知らせしますので、ぜひご参加ください。



特別展・寄贈資料展「日高の翠の石」終了しました。

1月31日～3月28日までの開催中、434人の来館でした。

1月31日～3月28日の期間、特別展・寄贈資料展「日高の翠の石ーアオトラと日高ヒスイー」を開催しました。開催期間中は多数の来館、ありがとうございました。

また、「見たかったのだけど、冬期間で日高にいけなかった」「大変美しいし、また見てみたい」などの声もありましたので、いずれはこれら資料を用いた、別の特別展示や、内容を増量した同テーマに即した展示なども、検討したいと考えています。



日高山脈博物館のホームページ上でも掲載しています。こちらでは、写真などがカラーとなっています。ぜひご利用下さい。…⇒ ホームページ (<http://www.town.hidaka.hokkaido.jp/hmc/>) の新着情報からどうぞ。